

## **Böhms auf dem Treppchen bei Weltranglisten -Turnier**

Im Österreichischen Schladming fand im Rahmen der "Styrian Open" ein Weltranglisten-Turnier für die Tänzer der Senioren II S-Klasse statt. 67 Paare waren aus acht unterschiedlichen Nationen angereist. Aus Deutschland gingen u. a. Christian Böhm/Elisabeth Striegan-Böhm von dem Tanzsportverein Die Residenz Münster e. V. an den Start, um sich dem Urteil von 9 Wertungsrichtern aus verschiedenen Ländern zu stellen.

Da sie vor diesem Turnier in der Weltrangliste schon an 9. Stelle lagen, hatten sie ein "Sternchen" und mussten die Vorrunde nicht tanzen. Sie stiegen deshalb am frühen Nachmittag bei hochsommerlichen Temperaturen in das Turnier ein. Nach zwei absolvierten Runden wurde das Turnier dann am Abend mit dem Semifinale fortgeführt. Im abschließenden Finale waren dann noch zwei deutsche, drei italienische und ein österreichisches Paar auf dem Parkett. Diese Endrunde wurde bei verdeckter Wertung durchgeführt, d. h. die Paare erfuhren ihre Platzierung erst, nachdem sie alle fünf Tänze absolviert hatten. So war die Spannung besonders groß, zumal nur ganz vorn platzierte Paare der Weltrangliste auf der Fläche waren. Die Böhms jubelten, als sie als Drittplatzierte aufgerufen wurden. Vor ihnen lagen die Italiener Pilon/Merelli und Sieger wurde das Deutsche Meister-Paar Bernd und Monika Kiefer.

Nach diesem Turnier haben die Böhms sich auf Position "Sechs" der Weltrangliste hochgearbeitet. Ihr Kommentar: "Interessant daran ist, dass wir als einziges der besten 12 Paare erst vier Turniere getanzt haben, während alle anderen Tänzer bereits ihre fünf besten Turniere in der Wertung haben. Wenn wir noch ein weiteres Weltranglisten-Turnier tanzen, können wir uns noch weiter verbessern."

2005-08-03 Kre